

Fecha 04.05.2014	Sección Nacional	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

Refuerza Sedesol programa antipobreza en Zacatecas

POR RITA MAGAÑA TORRES

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, puso en marcha la Estrategia de Atención Total de la Pobreza Extrema y Carencia Alimentaria en Zacatecas que busca atender a la población más vulnerable en 58 municipios, con una inversión sin precedente de mil 131 millones de pesos.

En Palacio de Gobierno, la funcionaria federal informó que la estrategia impactará de manera directa a 115 mil zacatecanos, al atender tres indicadores de la pobreza: acceso a la alimentación, calidad y espacios de la vivienda y servicios básicos de la vivienda, principalmente.

Asimismo, dijo, se focalizará la prestación de servicios de bienestar, mediante el Seguro Popular y atención a la educación para niños en edad preescolar

Acompañada por el gobernador Miguel Alonso Reyes y los 58 presidentes municipales de Zacatecas, la funcionaria federal enfatizó que seguirá el trabajo de manera coordinada en el marco de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

Ello, añadió, para levantar bandera blanca en materia de superación de la

pobreza extrema alimentaria, porque esa es la instrucción del presidente Enrique Peña Nieto.

Aseguró que Zacatecas, Coahuila y Colima son parte del primer pilotaje nacional de esta estrategia de atención integral que, a través del Programa para la Superación de la Marginación (Sumar), empata esfuerzos y acciones para el cumplimiento de los objetivos de la Cruzada Nacional Contra el Hambre".



Rosario Robles.

